

Poutine : La Russie ne déploiera pas ses forces armées en Afghanistan



Moscou 24 août (RHC) Le président russe a écarté toute possibilité de déploiement de forces armées en Afghanistan en proie aux tensions après le départ des troupes américaines et la prise du pouvoir par les Taliban.

S'adressant au congrès du parti au pouvoir Russie Unie le 24 août, le chef de l'Etat russe Vladimir Poutine a déclaré que son pays ne déploierait pas ses forces armées en Afghanistan. Il a ajouté que Moscou avait tiré les leçons de l'intervention de l'Union soviétique qui a duré une décennie (1979-1989). Pour Poutine, il faut cesser de vouloir imposer aux peuples «des valeurs venant de l'extérieur» «Vous

savez à quel point la situation est difficile et alarmante en Afghanistan aujourd'hui. Nous suivons de près cette situation, en coopération active avec nos alliés de l'OTSC [l'Organisation du traité de sécurité collective réunissant l'Arménie, la Biélorussie, le Kazakhstan, le Kirghizistan, la Russie et le Tadjikistan]», a affirmé Vladimir Poutine, ajoutant : «Bien entendu, nous n'allons pas nous immiscer dans les affaires intérieures de l'Afghanistan, encore moins allons-nous impliquer nos forces armées dans un conflit de tous contre tous – à mon avis, c'est exactement ce qui se passe là-bas –, un conflit qui dure dans ce pays depuis plusieurs décennies.»

En parallèle, le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a accusé les Etats-Unis de vouloir forcer les pays d'Asie Centrale, alliés de la Russie, à accueillir des Afghans fuyant les Taliban. Lors d'une visite en Hongrie, Sergueï Lavrov a ainsi critiqué les «actions insistantes et obstinées de Washington visant à convaincre un certain nombre de pays d'Asie centrale et d'autres régions d'accueillir des citoyens afghans qui coopéraient avec les Etats-Unis et les Etats membres de l'Otan». Plusieurs ex-républiques soviétiques d'Asie centrale partagent une frontière avec l'Afghanistan et la Russie, dès lors des «combattants déguisés en réfugiés» pourraient atteindre le territoire russe, avait estimé le 22 août Vladimir Poutine.

Toujours, lors de sa visite en Hongrie, le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov a déclaré que la Russie s'opposait au déploiement de troupes américaines dans la région, ainsi qu'à l'arrivée de réfugiés afghans dans les ex-républiques soviétiques d'Asie centrale. Ce 24 août, lors d'une conférence de presse à Budapest avec son homologue hongrois Péter Szijjarto, le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov a déclaré que Moscou s'opposait aux déploiement de troupes de l'armée des Etats-Unis en Asie centrale. Le chef de la diplomatie russe a justifié cette position en affirmant que l'installation de bases permettant de frapper l'Afghanistan dans ces pays voisins les transformerait en cibles. Sergueï Lavrov a également déclaré que la Russie s'opposait aux propositions de Washington visant à autoriser l'entrée de réfugiés afghans dans les ex-républiques soviétiques de la région (Ouzbékistan, Turkménistan, Tadjikistan, Kirghizistan et Kazakhstan), une telle arrivée risquant selon lui de compromettre la stabilité de ces pays. Le ministre a par ailleurs déclaré que la Russie, la Chine, les Etats-Unis et le Pakistan souhaitaient servir d'intermédiaires dans la résolution de la crise en cours Afghanistan.

Source RT France

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267965-poutine-la-russie-ne-deploiera-pas-ses-forces-armees-en-afghanistan>



Radio Habana Cuba